

## Zum TRIO D'ACCORDO

TRIO D'ACCORDO – das sind drei Musiker, vier Instrumente, sprühendes Temperament und ein äusserst farbiges Zusammenspiel! Dieses Trio besteht seit 1993 und hat seitdem in unzähligen Konzerten und Anlässen das Publikum mit virtuos gespielter Volksmusik, mit nostalgischen Melodien aus dem Wiener Kaffeehaus und pulsierenden Tangos aus Buenos Aires das Publikum begeistert.

Die drei Musiker sind fasziniert von fremdartigen Melodien und Rhythmen und instrumentieren entweder komponierte Werke für ihre ungewöhnliche Besetzung, oder "erspielen" sich auf ihre persönliche Art Volksmusikgut von Argentinien bis ans Schwarze Meer. .

Das TRIO D'ACCORDO tritt neben Konzerten immer wieder auch an ungewöhnlichen Anlässen wie "Big Bang" auf der Bahnhofstrasse zur Eröffnung der Zürcher Festspiele oder in einer Live Performance in der Schlosskirche Spiez am Schweizerischen Videofilmfestival auf. 2013 feiert das TRIO D'ACCORDO sein 20-jähriges Bestehen. Dieses Trio ist zu sehen und zu hören auf:

<http://www.youtube.com/user/TrioDAccordo>



1.